



Estudio Bíblico, los cinco espíritus que destruyen la iglesia

El analizar este tema requiere de mucho tiempo de estudios y análisis, como al igual ser conocedor con amplitud de la biblia e historia, por eso es necesario aprender de este tema que es tan necesario para que el pueblo cristiano aprenda y obtenga el conocimiento necesario de como estos espíritus inmundos están atacando a la iglesia. Este prospecto de estudio bíblico nos lo comparte el ministerio maranathacristoviene.com, redactado por el evangelista Jose Luis Acuña. Después de la breve introducción que era necesario e importante hacerlo empezaremos a desglosar todas las lineas de este estudio bíblico.

Queremos analizar los cinco espíritus más persistentes que están atacando a la iglesia de nuestros tiempos, todos ellos son reales y causan miseria en muchas congregaciones hoy día, algunas veces nos preguntamos. Por qué sucedió esto en tal iglesia? Tenemos que saber que vivimos en una guerra continua y nuestra lucha no es contra sangre, sino contra el enemigo de Dios y del hombre, Satanás, la antigua serpiente.

Muchas veces, esos cinco espíritus se manifiestan a través de personas dentro de las mismas iglesias, y Muchas de estas personas ni si quiera se dan cuenta de que el enemigo los está usando; otros sí lo saben, pero no buscan ayuda. El primer espíritu a analizar es el de Jezabel.

¿ Cuáles son esos cinco espíritus que atacan a la iglesia?

- 1.- El espíritu de Jezabel**
- 2.- El espíritu de Absalón**
- 3.- El espíritu de Fariseísmo**
- 4.- El espíritu de Ocultismo**
- 5.- El espíritu de Tibieza**





Espíritu de Tibieza

.- El espíritu de Tibieza

.Opera en algunos creyentes que no son fríos ni calientes.

Como sabe una persona si un espíritu de tibieza espiritual lo está influenciando?

a.- Cuando ha perdido o ha disminuido su amor hacia Dios.

b.- Perdió el hambre por las cosas de Dios, la palabra, la oración e ir a la iglesia

c.- Perdió la sensibilidad a la presencia de Dios.

d.- Perdió la sensibilidad de la necesidad de la gente.

e.- La vida de oración se vuelve rutina.

Apocalipsis 3

14.- Y escribe al ángel de la iglesia en La Odisea: He aquí el Amén el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios, dice esto;

15.- Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. Ojalá fueses frío o caliente!

16.- Pero por cuando eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca.

17.- Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo.

18.- Por tanto, yo te aconsejo que de mi compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.

19.- Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y arrepíentete.

20.- He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo.

21.- Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono.

22.- El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.

Porque si estuvieran fríos completamente, en ese estado de congelación espiritual, pueden derretirse, conociendo y aceptando a Jesús como Salvador de almas.

El fuego de Espíritu Santo calienta a los fríos, los creyentes de La Odisea eran de un estado medio y no completo.

Se cuenta que en La Odisea existían fuentes termales que solo podían beberse sus aguas calientes o frías, y no tibias, porque producía náuseas.



Continuación Espíritu Tibieza

La ilustración del Señor era apropiada para la ocasión y condición de esta iglesia. Los creyentes tibios de la iglesia son aquellos que no hallan felicidad plena en Cristo.

Siempre están murmurando de todo Santiago 4:11. Aman al mundo y las cosas de éste Santiago 4:4 pero reclaman amar a Cristo. Estas clases de personas nunca llegan a ningún lugar, son enanos espirituales, nunca logran lo propuesto Santiago 1:4-8.

El señor los quiere calientes y no tibios, los verdaderos creyentes que han nacido de nuevo, aman a Dios repudian el pecado. Son fieles y no inestables. Una vez que han puesto la mano en el arado, no se vuelven a las falsas doctrinas.

La Iglesia de La Odisea se gloriaba de sus riquezas materiales y espirituales; según ella no necesitaba nada (verso 17). Eran desventurados porque carecían de dicha celestial.

Miserables porque daban lastima.

Pobres por estar necesitados de las ricas bendiciones celestiales.

Ciegos porque no veían las cosas que eran espirituales.

Desnudos porque estaban desvestidos de la justicia y la santidad de Dios.

El Señor le exhorta a comprar oro refinado de El, ponerse vestiduras blancas y a ungir sus ojos con colirio (verso 18).

El oro muestra su pureza y se deja ver cuándo es sometido al crisol purificador.

Las vestiduras blancas simbolizan la justicia de los sufrimientos dada por Cristo y no por ellos.
